

Franceses apoyan continuación de protestas contra reforma de retiro



Un 41 por ciento de los participantes quisiera que el movimiento contra la reforma se endurezca con

mayores movilizaciones y huelgas. (Foto:PL)

París, 8 feb (RHC) El 72 por ciento de los franceses respalda la continuación de las protestas en rechazo a la reforma de la jubilación promovida por el Gobierno, refleja este miércoles una encuesta.

El nuevo sondeo de Elabe para el canal BFM TV confirma los resultados de pesquisas realizadas en las últimas semanas por la propia entidad y el Instituto Francés de Opinión Pública, en las que siete de cada 10 entrevistados se opuso al proyecto.

Según la encuesta, un 41 por ciento de los participantes quisiera que el movimiento contra la reforma se endurezca con mayores movilizaciones y huelgas.

La víspera, casi dos millones de personas marcharon en Francia convocadas por los sindicatos, después de las también multitudinarias manifestaciones del 19 y del 31 de enero, en las que salieron a las calles más de dos millones de ciudadanos, siempre de acuerdo con estimaciones de la Confederación General del Trabajo.

Pese a los sondeos y a la presión sindical ante aspectos como la extensión de la edad legal de retiro de 62 a 64 años y el aumento del período de cotizaciones, el Gobierno insiste en que la reforma es indispensable para garantizar el equilibrio financiero del sistema de pensiones.

Ayer la Intersindical decidió convocar a nuevas protestas el sábado e instó a diputados y senadores a combatir en el Parlamento la iniciativa, sobre la cual prosiguieron hoy los debates en la Asamblea Nacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313109-franceses-apoyan-continucion-de-protestas-contra-reforma-de-retiro>



Radio Habana Cuba